

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

MUZOO nommé au Prix du Musée Européen de l'Année 2025!

Institution phare de La Chaux-de-Fonds, MUZOO a le grand honneur d'être nommé pour le European Museum of the Year Award (EMYA), une distinction prestigieuse qui récompense l'innovation et l'excellence dans le monde muséal. Cette nomination, qui place MUZOO parmi une <u>quarantaine de finalistes</u> à l'échelle européenne, vient couronner son engagement en faveur de la sensibilisation à la nature et à la crise de la biodiversité.

Cette nomination à l'EMYA intervient après une première distinction majeure en décembre 2023, MUZOO recevait le <u>Prix Expo de l'Académie suisse des sciences naturelles</u> pour son exposition de référence, *Plan B*.

Aujourd'hui, MUZOO rayonne au niveau européen grâce à son approche unique réunissant un musée d'histoire naturelle et un zoo, un concept innovant pour sensibiliser les visiteurs aux enjeux environnementaux. L'accent mis par l'institution sur la durabilité et la préservation de la biodiversité a sans doute joué un rôle clé dans cette nomination.

Pour l'équipe de MUZOO, cette reconnaissance est avant tout un hommage au travail quotidien mené avec passion pour transmettre des valeurs de respect et de préservation de la nature. Si le prix sera décerné le 25 mai 2025 lors d'un événement à Białystok, en Pologne, Xavier Huther, le directeur de MUZOO, se réjouit déjà de "figurer parmi les finalistes [qui] est une victoire en soi et une opportunité de faire rayonner MUZOO et La Chaux-de-Fonds sur la scène internationale".

Affaire à suivre...



L'EMYA: un prix européen prestigieux pour les musées

Créé en 1977 sous l'impulsion du Conseil de l'Europe, le European Museum of the Year Award (EMYA) – ou prix du musée européen de l'année – récompense chaque année les musées les plus innovants d'Europe. Organisé par le European Museum Forum, ce prix met en lumière les institutions qui se démarquent par leur créativité, leur engagement envers leurs publics et leur capacité à renouveler l'expérience muséale. Ouvert à des musées de toutes tailles et thématiques, l'EMYA célèbre leur impact culturel, social et éducatif, faisant de lui une référence incontournable dans le paysage muséal européen.

La Chaux-de-Fonds, le 2 décembre 2024

CONTACT Xavier Huther Directeur de MUZOO 032 967 65 05